

# La Universidad de la Experiencia vuelve para los mayores de 55 años

L. G.

La Universidad de Salamanca ha abierto el plazo de matriculación para el Programa Interuniversitario de la Experiencia para el próximo curso 2012-2013. Este programa es una iniciativa promovida por la Junta de Castilla y León en la que colaboran todos los centros universitarios de la región y que consiste en el desarrollo científico, cultural y social para integrar en la Universidad a personas mayores de 55 años.

Los interesados en formar parte de este programa para ampliar la sabiduría personal que cada uno ha ido adquiriendo a lo largo de su vida pueden dirigirse a la sede situada en la calle Cardenal Cisneros, en el edificio de la Escuela Universitaria de Magisterio perteneciente a la USAL.

El plazo de matriculación permanecerá abierto hasta el próximo día 30 de septiembre y las solicitudes se atenderán en estricto orden de recepción.